
Protokoll 2 der Elternratssitzung Schuljahr 2010/2011 am 08.02.2011 
 
Tagesordnungspunkt 1 (TOP 1) 
 
Förderverein , erfolgter Aufruf zum Beitritt :  
Herr Rotte informiert zum Interesse der Elternschaft künftig den FV beizutreten bzw. zu 
unterstützen. 
Zur Mitfinanzierung durch den FV ist vorgesehen: 

-    „Projektwoche“ (ca. 500 €) 
- „Couragetag“ am 27.09.11 (ca. 800 €) 
- Ganztagesangebote 
- Trinkbrunnen am Terrassenufer 
- Vorfinanzierung des „Jahrbuches“ 
- „Schulförderpreis“ (für Schüler die Projekte erstellen) 

Keine Übernahme von Schulträgeraufgaben (Sanierungen etc.). 
 
 
TOP 2 – Schulsanierung 
 
Sanierungsbeginn in 02/2012, allerdings bereits ab 07/2011: Umverlegung der DREWAG -
Fernwärmeleitung im Sportplatzbereich Zirkusstrasse. 
Der Umzug des MCG wird von „Projektgruppe Umzug“ begleitet. 
Das Schulverwaltungsamt teilte mit: Umzug des MCG in ehem. „Fritz-Löffler-Gymnasium“, 
Bernhardtstrasse, die Außenstelle Terrassenufer wird beibehalten. 
Dazu erfolgte Auswahl von 5 Klassen- bzw. Jahrgangsstufen: Kl. 5, 6, 7, 11, 12 zur 
Bernhardtstrasse,  Kl. 8, 9 und 10 verbleiben in der Aussenstelle. 
Bildung des Projektes: „Bauauslagerung“ – wird von Lehrern und Schülern gestellt. 
 
Die Außenstelle Terrassenufer bleibt voraussichtlich auch deshalb bestehen, da SVA 
weiterhin von einer 6 – Zügigkeit des MCG ausgeht. Widerstand dazu ist von der 
Schulleitung bereits angezeigt und im Gang. 
 
Dazu auch Elternbriefaktion einzelner Klassen (bis Mitte März) an das SVA, Herrn 
Schmidtgen, da Sicherheit für 4-Zügigkeit nur bis 2014 gegeben ist (Bezug Neubau).  
Deshalb Argumentation u.a.: 

- stark befahrene Strasse zwischen den Schulgebäuden, 
- den Lehrern fehlt Zeit zum Schülerkontakt, 

 
Zu bereits angesagtem Termin beim SVA erklären sich bereit: Fr. Schröter, Fr. Hertel, Fr. 
Harms, Hr. Gerlach. 
 
 
TOP  3   Ergebnisse Befragung Schulnavigator 
 

- Beteiligung fast aller Dresdner Gymnasien, 
- am MCG:  Kl.6: 47,1%,  Kl. 9:  28,5% , Kl. 11: 23,3%,   Gesamt:  32,7%, 
- weitere Beispiele wurden zahlenmäßig vorgetragen, u.a.:  

Schule entspricht voll der elterlichen Erwartung:         99,5 % 
Würde mein Kind wieder auf diese Schule schicken:   78,4 % 
Mein Kind schafft das Abitur:                                       84,9 % 
Akademische Ausbildung wünschen sich an FH:   48,9 %,  Uni/HS: 75,8 % 
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Anregung Frau Hähner: ggf. Rückfragen in einzelnen Klassen zu den Problemen:  
Unterrichtsausfall, Abitur „schaffen“. 
 
 
TOP  4  Aktuelles 
 

- „Vorabitur“ wurde in den Klasse 12 abgelegt, die angebotenen weiteren Förderungen 
wurden jedoch zu wenig genutzt, 

- Klassen 11:  Unterrichtsanforderungen sind als akzeptabel einzuschätzen, 
- Klassen 10: Projektwoche „Schulung“ (Juni 2011) ist wichtig für die folgende Kl. 11, 
- Erläuterung zum Unterrichtsausfall, da nach wie vor: Lehrermangel, Krankenstand 

und Abordnungen von Lehrern ansteht, 
      -     Schulische Höhepunkte:   „Tag der offenen Tür“, Preisträger in verschiedenen 
            Wettbewerben, Angebot zum „Sprachenschnuppern“, Talentewettbewerbe, 
            Kirchentag (1.- 5.6.11) : Freistellungen der Schüler (am 1.6.11) im Klassenverband 
            wäre möglich - Überlegungen dazu vor der Beantragung notwendig, 

- Erläuterung von Fr. Hähner zu: Vorfall „Drogendelikt“ am 11.01.11 im MCG, 
                                                               bestehendem Rauchverbot, 
                                                               geringer Elternbeteiligung Angebot „Drogenberatung“ 
 
 
 
 
 
 
Aufgestellt: Jacobasch 
                    09.03.11 

 
             
 
 
 
 
 
 
 


